

Herren Bezirksklasse Gr. Süd 2

TuS Dotzheim 1848 : TV Esch 1893
Donnerstag, 25.04.2024, 20:00 Uhr

Ries, Grußbach und Grußbach in Gala-Form

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 9:7 in den Spielen und 34:28 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TV Esch 1893 ihr Auswärtsspiel in der Herren Bezirksklasse Gr. Süd 2 gegen den TuS Dotzheim 1848. 205 Minuten lang wurde am Donnerstag mitgefiebert, ehe das Doppel Lenz / Ries den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen. Einen überzeugenden Auftritt zeigte das untere Paarkreuz mit Grußbach und Grußbach, welches in den Einzeln ungeschlagen blieb.

Den Start machten die Doppel. Unfrau / Winkler machten mit Diehl / Kromer beim 11:6, 11:4, 11:8 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Es dauerte eine Weile, bis Sturm / Weise ihre 2:3-Niederlage gegen Lenz / Ries quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Demant / Propp ihren Gegnern Grußbach / Grußbach letztlich beim 6:11, 11:5, 11:13, 6:11 nicht gefährlich werden. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Lange mit Felix Lenz kämpfen musste Daniel Unfrau, bis er seinen Kontrahenten mit 11:8, 11:5, 7:11, 8:11, 11:1 niedergerungen hatte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Oliver Diehl zeigte Manuel Sturm seinem Gegner die Grenzen auf. Wenig später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Thomas Demant und Michael Kromer entschieden, das Thomas Demant letztendlich gewann. Stefan Weise verlor seine Partie wiederum gegen Sascha Ries unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Norbert Winkler bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Jürgen Grußbach. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Sergej Propp bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Jörg Grußbach. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte am Nachbarisch dagegen Daniel Unfrau bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Oliver Diehl. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Diehl nun 14 Siege bei 22 Niederlagen aus. Nur einen Satz verlor Manuel Sturm bei seinem Sieg gegen Felix Lenz und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Sturm nun bei 17:22, während Lenz bislang 19 Siege und 11 Niederlagen zu verzeichnen hat. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Thomas Demant bei seiner 0:3-Niederlage gegen Sascha Ries ab dem Start und konnte somit das Match nicht so ebenbürtig gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Seit Beginn der Saison war dies der 10. Sieg von Ries, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 20 verbleibt. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:6. Einen hart erarbeiteten Sieg feierte derweil wiederum Stefan Weise beim 3:2 gegen Michael Kromer, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Durch diesen Sieg liegt Weise nun bei einer Saison-Bilanz von 15:12, während Kromer nach diesem Einzel eine Statistik von 8:19 zu verbuchen hat. Ein Satz reichte nicht, weshalb Norbert Winkler die Partie gegen Jörg Grußbach, der im Vorfeld anhand der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 11 Siege und 8 Niederlagen für Grußbach aus. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Sergej Propp über die

1:3-Niederlage gegen Jürgen Grußbach hinweggetröstet werden musste. Durch diesen Sieg weist die Saison-Bilanz von Grußbach nun 15 Siege, bei 10 Niederlagen aus. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Lenz / Ries war für Unfrau / Winkler am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Dotzheim 1848 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 15:25 bei 7 Saison-Siegen, 12 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TV Esch 1893 geht es stattdessen am 26.04.2024 gegen den TuS 1883 Nordenstadt III nochmal um Punkte.

Statistik:

TuS Dotzheim 1848

Doppel: Unfrau / Winkler 1:1, Sturm / Weise 0:1, Demant / Propp 0:1

Einzel: D. Unfrau 2:0, M. Sturm 2:0, T. Demant 1:1, S. Weise 1:1, N. Winkler 0:2, S. Propp 0:2

TV Esch 1893

Doppel: Lenz / Ries 2:0, Diehl / Kromer 0:1, Grußbach / Grußbach 1:0

Einzel: O. Diehl 0:2, F. Lenz 0:2, S. Ries 2:0, M. Kromer 0:2, J. Grußbach 2:0, J. Grußbach 2:0